

こんにちは

令和3年12月吉日 発行 長町地区社会福祉協議会

長町社協だより



コロナ禍の中始まった令和3年も、あと少しで終わります。新型コロナウイルス感染拡大をはじめ、台風、大雨、猛暑・酷暑とたいへんなことがありました。一方で無事開催されたオリンピック、パラリンピックでは素晴らしい感動をもらいました。大リーグでの大谷翔平選手の活躍、藤井壮太棋士の4冠も実にお見事！若い世代の更なる躍進が楽しみです。

寒さはこれからが本番、乾燥した日が続きます。火の扱いには十分ご注意ください。寒暖の差が大きく体調を崩しやすい時期です。新型コロナウイルスの更なる流行拡大に加え、インフルエンザの流行も懸念されています。マスクの着用、手洗い、うがいの励行、三密を避ける等「新しい生活様式」で予防に努めましょう。

日本では新型コロナウイルス感染が少し落ち着いてきましたが、海外では、また感染が広がってきました。3回目のワクチン接種が検討され、12月から医療従事者を皮切りに接種が始まります。皆さんのお手元に接種の案内が来ましたら、安全な日常を送るためにご検討ください。



高齢者を中心に特殊詐欺の被害が後を絶ちません。去年から今年にかけては、仕事や学習でリモートの利用が多くなり、それに乘じた詐欺が発生、若い世代にも被害が多く出ているそうです。普段から家族や知人と話し合い、被害にあわないように努めましょう。



日常生活に「新しい生活様式」を

せんだい生活スタイル

だ ま さ む ね

まんず よろすぐ
大事な人を守るために

うがい手洗い
すまべい
手洗い30秒

気いっけでね〜
んだ

気いっけで
けさいん
マスクをしよう

3密避けて

Social Distance
向かい合わない

ネットも活用

マスク無しなんてだめでがすと。
油断大敵だっちゃんね ♡

令和3年度の活動から

令和3年度は新型コロナウイルス感染者数の大波が何度もあり、まん延防止等重点措置や緊急事態宣言が発令され、活動計画の変更・中止・延期が続きました。そんな中でも無理せずできることから、形を変えた新しい活動が始まっています。

◇ふれあい食事会の中止と それに代わる活動

今年度の「ふれあい食事会」も新型コロナウイルス感染予防のため中止とすることにしました。予防のワクチン接種が進む等で感染者数は少なくなっていますが、「あたらしい生活様式」に沿っての開催は難しく本当に残念です。

今回も「ふれあい食事会」対象者への「訪問、安否確認」をすることとなり、対象者576名に福祉委員が手分けをしてマスクなどを持って訪問しています。

皆さんの喜んでくださる笑顔が福祉委員活動の励みとなります。

◇サロン活動

新型コロナウイルス感染防止のため活動を自粛したサロン。休止したサロン。いろいろありました。感染状況を見ながら、それぞれに会場の使い方や内容に工夫をして活動をしています。久しぶりに会うとお話の花が咲くようです。油断は禁物です。

マスク着用、三密を避ける（人との距離をとり大きな声で話さない）、手指の消毒を欠かさない等々、感染予防は引き続きお忘れないうように。

高齢者対象「はつらつサロン」

高齢者対象「鹿野3丁目サロン」

高齢者対象「サロン・ド・寿寿」

高齢者対象「サロン よっこ・ら・SHO」

—会場等の都合で休止中—

高齢者対象「ひなたぼっこ」

幼児親子対象「子育てサロンおだづもっこ」

長町児童館での防災講座に協力

今年も「長町児童館・子育て支援クラブおだづもっこ・女性防災ネットワーク太白」に協力し、小学生向け防災クイズをしました。子ども目線の楽しいクイズを作り防災の勉強をしました。

また、防災クイズは児童館の全国大会で発表され、コロナ禍での活動として紹介されました。

防災クイズは他の児童館でも活用され喜ばれています。



あすと長町第2復興公営住宅支援活動

居住者の方と集会所に七夕を飾り、8月にトーンチャイムや防災クイズで楽しく七夕カフェを開催しました。

◇日常支援活動

活動の基礎となる調査をはじめ、見守り、生活支援など福祉委員が活動しています